



El evento reunió a destacados emprendedores y artesanos de la zona, quienes encantaron a los asistentes con sus productos hechos a mano y cargados de historia.

EVENTO REUNIÓ A PEQUEÑOS EMPRENDIMIENTOS

Villa Alegre brilló en la Ruta Descubre El Maule

TALCA. Una jornada llena de sabores, talento local y cultura se vivió en el Espacio TUE Vivo gracias a la Ruta Descubre El Maule, que en esta edición tuvo como protagonista a la comuna de Villa Alegre.

El evento reunió a destacados emprendedores y artesanos de la zona, quienes encantaron a los asistentes con sus productos hechos a mano y cargados de historia.

EXPOSITORES

Natalia López, artesana de "Jamsa", deleitó al público con sus mini alfajores, bombones de nuez y volcanes de manjar. "Llevo casi tres años en esto. Todos mis productos son artesanales y los pueden encontrar en calle Cura Candia, frente a la Copec, en Villa Alegre", contó.

Otra de las expositoras fue Alba Muñoz, de "Artes y Creaciones Vita", quien compartió su pasión por la madera. "Todo lo que ven acá está hecho por mis manos. Aprendí mirando a mi tío cuando era

niña y desde ahí me enamoré de este arte. Vivo en Coibungo, cerca de Villa Alegre, y ahí me pueden encontrar", dijo.

También estuvo presente la Viña Doña Isadora, representada por Lorena Labra. "Nuestro viñedo tiene cerca de nueve años y ofrecemos vinos secos y dulces, con cepas como carmenere, cabernet sauvignon y un vino tinto soleado. Uno de nuestros productos estrella es un vino añejado que viene en una botella muy innovadora, y ha tenido gran aceptación", comentó.

DESARROLLO LOCAL

Esta nueva parada de la Ruta Descubre el Maule fue posible gracias al impulso del presidente del directorio de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo del Maule, el gobernador, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, junto al trabajo del director ejecutivo, Fabián Meza, quienes siguen fortaleciendo el desarrollo local a través del turismo, la identidad y el emprendimiento.